

## La dictadura castrista es corresponsable de miles de crímenes en Venezuela



La dictadura castrista es corresponsable junto a la narco dictadura venezolana de las miles de ejecuciones extrajudiciales señaladas en el reciente informe de la ONU y también de las ejecuciones que se han llevado a cabo durante los 20 años de régimen dictatorial en Venezuela. El [informe](#) de la ONU, hecho público el 4 de julio de 2019, señala que de enero de 2018 a mayo de 2019 han habido 6856 muertes en Venezuela, en realidad ejecuciones extrajudiciales, de las cuales el gobierno de Maduro dice que las 5287 de 2018 son consecuencia de resistencia a la autoridad. Entre enero y mayo de 2019, 1569 ciudadanos venezolanos más perdieron la vida. La responsabilidad de estas ejecuciones extrajudiciales es compartida entre la narco dictadura madurista y el régimen castrista que ha entrenado a las fuerzas represivas venezolanas, las apoya y las controla. [Antonio María Delgado](#) de El Nuevo Herald, autor de un artículo sobre el tema, luego ampliado por Radio Martí, cita a un ex funcionario de inteligencia que aun reside en Venezuela y se mantiene en contacto con empleados del Sebin (Servicio Bolivariano de Inteligencia), según el cual, “los colectivos son todos coordinados por agentes cubanos y por gente que está vinculada con ese mundo de la izquierda”. Los colectivos son grupos paramilitares que asesinan impunemente a quienes se oponen al régimen.



El testimonio del general Christopher Figuera confirma la intervención castrista al más alto nivel. Figuera fue el jefe de seguridad

de Hugo Chávez durante diez años y luego jefe del aparato represivo del Sebin. Figuera huyó recientemente de Venezuela por su discrepancia con los abusos del régimen de Maduro, su política autoritaria, la intervención de los cubanos castristas en su país y por su participación en la fallida sublevación del 30 de abril. En una entrevista con el periódico [ABC](#) Figuera afirmó que Maduro: “está cada vez más solo, rodeado por un círculo estrecho de unos 200 altos mandos cubanos que le dan



seguridad y le mantienen en el puesto”. Según estas revelaciones, Maduro se encuentra cada vez más aislado y dependiente de los 15.000 cubanos que han sido enviados a Venezuela para labores que van desde la asistencia técnica al espionaje, incluida su guardia pretoriana de unos 15 cubanos y tiene contactos directos de forma habitual con Raúl Castro. En una entrevista con [Anthony Faiola](#) del Washington Post, Figuera afirmó que él: “y otros oficiales estaban en una reunión con Maduro cuando Raúl Castro llamó. Maduro agarró el teléfono y se fue a una esquina del cuarto para hablar con el expresidente de Cuba”. En la misma entrevista el General Figuera relató: “que se reunía con Maduro varias veces a la semana, con el gabinete”. Pero cuando solicitó una reunión privada con él este año, entendió que tenía que pasar por “Aldo”, un cubano. “Y yo dije, ‘¿ya va cómo?’. Yo soy su jefe de inteligencia y tengo que pasar por un cubano para poderme reunir con él”.

Hasta ahora el mundo había conocido, sin lugar a dudas, el nivel de corrupción de la jerarquía de la narco dictadura venezolana, responsable de haber robado miles de millones de dólares del erario público de ese país. Las sumas de dinero y las propiedades

congeladas en el extranjero a solo algunos de los corruptos son abrumadoras. Igual certeza existe, por las acusaciones y las evidencias que las respaldan, del involucramiento de esa misma mafia en el narcotráfico internacional. Lo que no estaba establecido por una fuente internacional independiente y confiable era el impresionante y desgarrador número de ejecuciones extrajudiciales cometidos por la dictadura contra quienes consideraba sus opositores o contra quienes sospechaba de su incondicionalidad. La tarea finalmente quedó en las manos del El alto comisionado de Naciones Unidas, responsable de los derechos humanos, que tiene rango de secretario general adjunto y responde al Secretario General de las Naciones Unidas. El cargo se creó por Declaración y Programa de Acción de Viena en 1993. Sus conclusiones sobre los abusos y crímenes del régimen en Venezuela tienen doble valor porque la Alta Comisionada en ejercicio no es nada menos y nada más que la expresidenta de Chile, Michelle Bachelet, admiradora de Fidel Castro y Hugo Chávez.



Para parafrasear un conocido dicho popular que por humanidad y por la gravedad de los hechos sería insensible utilizar: tanto peca el que mata como el que aconseja y enseña a matar. Nadie informado y en su sano juicio puede negar que la intervención castrista en Venezuela ha sido un factor fundamental en la destrucción de la democracia y en el régimen de terror, torturas y crímenes contra la población venezolana. Al ser las ejecuciones judiciales de ciudadanos venezolanos el resultado de la conspiración y acción de ambas dictaduras, las naciones democráticas y el Tribunal Penal Internacional deben tomar acción ante la gravedad de esta alianza y proceder contra Raúl Castro y su mafia con la misma determinación que deben actuar contra Nicolás Maduro y sus cómplices.

***“El amor madre a la Patria no es el amor ridículo a la tierra, ni a la hierba que pisan nuestras plantas . Es el odio invencible a quien la oprime. Es el rencor eterno a quien la ataca”. José Martí***

## Nosotros somos los dueños absolutos de nuestra soberanía

En Cuba, los días pasan de dos en dos. Cada día representa el día natural y otro día más. Los días naturales se agrupan hasta completar el ciclo de un año más. El “otro día más” es el capital frustrante de un año menos.

El tiempo, como concepto asociado a la productividad de una vida con propósito, se nos acaba, se nos diluye, como otra víctima más de las interminables fugas que nunca han conseguido realizar un efectivo escape.

Somos carne de noticiero. Materia prima desechable de las redes sociales. Somos el centro de atención de las ambigüedades: valientes-cobardes, inteligentes-mediocres, soñadores-realistas, el obligo del mundo. . . y el culo de la especie humana.

Pero lo más triste, de ese falso determinismo que se empeña en hacernos creer que estamos



marcados por un destino macabro, es que el peor enemigo de nuestro avance y desarrollo es nuestra vanidad. Y los que viven asustados de nuestra extraordinaria capacidad para sobrevivir y multiplicar nuestras defensas recurren al halago fácil y los regalos baratos. Y siempre funciona.

En Latinoamérica somos temidos y admirados. En Europa somos observados con interés y desconfianza. En Norteamérica contaminamos

su cultura con el atractivo de nuestro encanto de gícoló. Y el resto del mundo, cuando trata de evaluar las posibilidades del cubano, cruza los dedos.

Somos, sin duda, una especie rara y complicada que no puede ser definida y limitada por ninguna definición científica ni conceptual. El único problema es que escuchamos demasiado a los demás y todo lo esperamos de los otros.

Y hemos pasado demasiado tiempo creyendo que tenemos miedo porque los que nos gobiernan son poderosos, cuando la realidad es que el miedo siempre ha estado al lado del poder. Nosotros, somos el peligro, la fuerza, la eficacia y los dueños absolutos de nuestra soberanía. Solo tenemos que empezar a crearlo. Por Ernesto Aquino.



**CUBA ANTES DEL CASTRISMO:** En 1959 Cuba era el tercer país en América Latina en número de radios y televisores. Cuba tenía más de 40 laboratorios farmacéuticos que producían el 50 por ciento de las medicinas que se consumían en la isla. Cuba tenía una de las tasas de mortalidad infantil más baja del mundo (37 por cada 1,000); un alfabetismo del 80 por ciento, tercero en América Latina, después de Argentina y Costa Rica. Jaime Suchlicki es director y fundador del [Instituto de Estudios Cubanos](#).

### La muerte de un héroe



Ricardo Bofill fundó el 28 de enero de 1976 la Comisión de Derechos humanos en Cuba CCPDH, junto a Adolfo Rivero Caro, Elizardo Sánchez Santa Cruz, Edmigio López

Castillo y Enrique Hernández Méndez. Fue profesor de Filosofía y luchador infatigable de nuestra causa. Murió en Miami este 12 de julio.

Tuve el honor de conocer a Ricardo cuando junto al comandante Huber Matos participábamos en un evento organizado contra la tiranía castrista en Madrid. Me impresionó aquel hombre, sencillo y humilde, pero con una palabra ardiente cuando hablaba de la libertad para los cubanos. Recuerdo aun un detalle que delataba su desapego de las apariencias, vestido con su camiseta más que usada conversando con Huber en aquella habitación de un viejo hotel donde compartíamos nuestra visión futura de Cuba. Nunca olvidaré esa imagen de otra época, entre dos titanes de nuestra epopeya libertaria. ¡Descansa en paz Ricardo que otros cubanos recogen la llama de tu memoria! Por Francisco Condis y Troyano, delegado del CID ante la Unión Europea.

### Presiona la Unión Europea a la narco dictadura venezolana

En otra demostración de que no solo son Estados Unidos y la mayoría de los países latinoamericanos quienes exigen el fin a las atrocidades que comete la narco dictadura venezolana y un cambio hacia la democracia en Venezuela, el Parlamento Europeo, por una mayoría de 455 votos a favor, 85 en contra y 105 abstenciones, exhortó a la Unión Europea a aumentar las sanciones contra el régimen venezolano. Esta presión puede considerarse un resultado directo del informe de la alta comisión de la ONU sobre los miles de ejecuciones extrajudiciales en Venezuela y otras violaciones de los derechos humanos.

El Parlamento Europeo está formado por eurodiputados que son representantes directos elegidos por los ciudadanos de los países que forman la Unión Europea. Los europarlamentarios condenaron la tortura y muerte del capitán Rafael Acosta Arévalo mientras se encontraba detenido por el servicio de inteligencia en Venezuela. También pidieron el congelamiento de los activos y las visas de los responsables de violaciones de los derechos humanos y sus familiares, y restricción a los movimientos de representantes de Maduro en sus países. Además exigieron un mecanismo independiente que investigue las ejecuciones extrajudiciales que llevan a cabo los organismos de control en la nación suramericana.

Esta misma semana, el martes 16 de julio, la Unión Europea, que es la representante de los 28 estados europeos, amenazó al gobierno de Maduro de nuevas sanciones si no había progreso en las conversaciones con la oposición venezolana en el marco de las negociaciones auspiciadas por Noruega. La jefa de la diplomacia europea, Federica Mogherini, declaró que: “En caso de que no obtengan resultados concretos en las negociaciones en curso, la UE ampliará aún más sus medidas restrictivas”, además de establecer sanciones a “los miembros de las fuerzas de seguridad implicados en torturas y otras violaciones graves de derechos humanos”. Desde 2017 la Unión Europea impuso un embargo a la venta de armamento al gobierno de Maduro y sancionó a 18 de sus funcionarios. Fuentes: LNR, Infobae y El Nacional

